

# Dossier



Universidad Pontificia de Salamanca  
Gabinete de  
Comunicación

**12/05/2021**

## Repercusión en medios

---

Los medios publican varias informaciones sobre la decisión de la UPSA de no celebrar las Ceremonias de Fin de Grado este curso 2020-2021, de acuerdo al cumplimiento con la normativa estatal y autonómica que restringe la realización de eventos en el ámbito universitario (*Gaceta de Salamanca*, pág. 8 y *Norte de Castilla*, pág. 4). Además, se adjuntan las páginas relativas a la UPSA en la Edición Especial '50 carreras' de *El Mundo* (págs. 1, 25 y 27).

---

Por último, se incluye una noticia sobre la declaración responsable que se exigirá a los alumnos que realicen este año la EBAU (*Norte de Castilla*, pág. 12).